

í en un hotel

la cedió el inmueble a Avellatur

El alcalde de la localidad de Marín, se mostró ilusionado con el incremento del turismo que ofrecerá a una vez que el hotel se ponga en marcha.

El alcalde agradeció a las distintas administraciones el apoyo económico prestado para poder restaurar el palacio y que ha costado a cerca de 80 millones de pesetas.

Actualmente se están realizando los trabajos de pavimentación en la zona del palacio con cargo a la subvención de las cinco entidades que en esta rehabilitación ha participado.

La obra se realiza en la modalidad de la Cooperación Local, que gestiona el Ayuntamiento Provincial y que depende de la Administración del Estado, a través del Ministerio de Administraciones Públicas.

Por otra parte, la Corporación trasladó sus inquietudes por la revisión catastral que, según el alcalde del municipio, "no ha dejado satisfecho a nadie". El subdelegado del Gobierno se comprometió a trasladar esta cuestión al gerente del Catastro.

Por último, las autoridades municipales destacaron como problema más acuciante el de la despoblación. Alcubilla ha perdido 20 habitantes en cinco años. Actualmente, cuenta con 218 censados de los cuales 157 lo están en Alcubilla, 48 en Alcoboba de la Torre y el resto en Zayas de Báscones.

Además, no ven viable la llegada de familias extranjeras, puesto que la economía se sustenta de explotaciones agrarias y ganaderas que requieren la atención de trabajadores.



FOTO CEDIDA POR LA SUBDELEGACIÓN DEL GOBIERNO
El subdelegado del Gobierno en el palacio de los Avellaneda.

le que Ambrona an Patrimonio

itan una moción en la Cámara Alta



ARCHIVO

ueológico de Ambrona.

Desde el año 1960, han sido puntos de referencia en los debates internacionales acerca de las actividades de los homínidos del Pleistoceno.

Los senadores manifestaron que uno de los objetivos de las excavaciones más recientes ha sido la ampliación del antiguo museo, proponiendo una interpretación científica y asequible del yacimiento. Con este fin, se ha preparado una superficie de 800 metros cuadrados en la que se han protegido todos los restos aparecidos.

Para concluir, los tres senadores destacan que la zona sin excavar podría ser de 3.000 metros en Ambrona y varios centenares en Torralba. Con los medios e instalaciones adecuados podría convertirse en un centro único en España.

La moción, facilitaría la afluencia de visitantes, "lo que constituye un elemento dinamizador importante de la economía de la provincia".

Los senadores han valorado en la Cámara Alta que estos yacimientos, a

Martínez Laseca pregunta al Gobierno por los aeródromos

Pide información sobre la futura colaboración en el de Navalcaballo

Redacción. Soria

El diputado socialista, José María Martínez Laseca, ha planteado en el Congreso de los Diputados por la valoración que realiza el Gobierno sobre la viabilidad del aeródromo proyectado en Navalcaballo y su disposición a colaborar en la construcción de esta infraestructura de comunicación aérea en la provincia de Soria.

Además, el diputado soriano se interesa por las iniciativas concretas, puestas en marcha desde las diferentes instituciones de la provincia de Soria para dotarla de un aeródromo, se han trasladado al Gobierno.

El socialista considera que la

construcción de un aeródromo civil es un elemento necesario, aunque no suficiente para el desarrollo de la provincia.

Martínez Laseca dice que la falta de esta infraestructura llevó a los representantes de la entidad menor de Navalcaballo, perteneciente al Ayuntamiento de Los Rábanos, a iniciativa del aparejador soriano Marcos Chuliá, a proponer la ubicación en esta localidad de un aeródromo civil.

El diputado valora la ubicación de la localidad de Navalcaballo, a sólo diez minutos de Soria capital, y se sitúa en la zona central de la provincia, útil para el comercio de mercancías.

20-5-42

